
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年11月７日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染状況は全国的に増加傾向にあり，一部の専門家は第８波の入り口だと注

意喚起をしているので引き続き感染対策を徹底すること。 

〇 ワクチンの集団接種が始まっている。日曜日の枠が空いているので，ワクチン接種を

する際には検討してもらいたい。 

〇 週末は豊穣祭やイオンモール高知で土佐山のユズ祭りが開催され大変盛り上がってい

た。イオンモール高知では今年度ＳＤＧｓ関連イベント開催に当たり開催場所の提供に

協力をいただいている。今月は市内で色々とイベントが予定されているので関係部局は

対応をよろしくお願いする。  

〇 桂浜公園がリニューアルオープンしたことで，県内の家族連れや女性客が多く来場し

ている。テイクアウトのお店や土産物が約800種類用意されるなど雰囲気が大きく変

わっているので是非職員の皆さんにも訪れてもらいたい。 

〇 臨時議会の対応お疲れさまでした。各部局で関係する事業を速やかに実施すること。 

〇 公文書や個人情報に関する認識を職員一人一人がしっかりと持ち業務に当たること。 

２ 中澤副市長から 

〇 臨時議会の対応お疲れさまでした。 

〇 部局報告事項にもあるが，全国で高病原性鳥インフルエンザの発生が報告されている。

市内で鳥インフルエンザが確認されると，全庁的に動員がかかることになるので各部局

で体制の確認をしておくこと。 

〇 高知県が販売している「食べ飲みトク得クーポン」の販売期限が12月16日(金)まで延

長されている。利用期限は令和５年１月31日(火)までなので協力をお願いする。 

３ 松島副市長から 

〇 国の第２次補正予算案が８日(火)に閣議決定される見通しであり，閣議決定後は様々

な情報が公表されるのでしっかりと確認しておくこと。 

〇 高知市のマイナンバーカード取得率は上がってきているが，全国的には依然として低

い状況である。今後は，マイナンバーカードの取得が国の補助事業に影響されることが

想定され各部局の施策に関係してくることになると思うので，引き続きマイナンバー

カードの取得について協力をお願いする。 

〇 最近，電子申請の起案において処理が遅れたり，期限が守られていないものが見受け

られる。職員一人一人がしっかりと意識し，各課においても進捗管理を徹底すること。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について   （危機対策本部事務局） 

・新型コロナワクチン接種状況(年代別)について    (健康福祉部) 

・地方公務員の定年引上げに伴う制度改正等の概要について   (総務部) 

・今季初となる鳥インフルエンザの発生について   (農林水産部) 

・リスク対応シートについて    (都市建設部) 

・11日(金)のフレスノ市民訪問団の表敬訪問について      (口頭：総務部) 

・電車・バス等運賃ワンコインデーの実施について   (口頭：市民協働部) 



○ 委員会審議状況報告

 ・予算決算常任委員会総務分科会審議状況   (財務部，市民協働部，消防局) 

・予算決算常任委員会経済文教分科会審議状況    (農林水産部，教育委員会) 

・予算決算常任委員会厚生分科会審議状況     (健康福祉部，こども未来部) 

・予算決算常任委員会建設環境分科会審議状況    (上下水道局) 

・厚生常任委員会審議状況    (こども未来部) 


